
1. Herr Strack geht auf die beabsichtigte Beteiligung der Entwicklungs-GmbH an der Energienatur 
(Ratsbeschluss vom 01.07.2013) ein. Die Bezirksregierung habe die rechtlichen Voraussetzungen 
beanstandet, eine Änderung des Gesellschaftervertrages der Entwicklungs-GmbH sei 
erforderlich. Einzelheiten ergeben sich aus einem Vermerk, der als Anlage 1 der Niederschrift 
beigefügt ist. 
 

2. Herr Strack informiert den Hauptausschuss darüber, dass im Frühjahr 2014 ein 
Nachtragshaushalt zu verabschieden ist. Grund sei die Abwicklung eines aus 2011 resultierenden 
und bisher nicht vollzogenen Investitonskredites in Höhe von gut 850.000 Euro. Herr Strack 
schildert die Einzelheiten, die sich im wesentlichen auch aus der aktuellen Verfügung der 
Kommunalaufsicht ableiten lassen, die als Anlage 2 der Niederschrift beigefügt ist. 


